

市川市立 南新浜小学校 学校だより

令和元年5月16日 No2



ひかり

＝めざす子ども像＝
 すすんで学ぶ子
 心ゆたかな子
 じょうぶな子

10連休も終わり、今週から本格的に運動会の練習も始まりました。25日は素晴らしい運動会になると思いますので、楽しみにしててください。

さて、学校生活について2点、保護者の皆様にお伝えしたところがありますので、ご確認ください。

＝水筒の中身について＝

夏日となる日もあり、季節は一気に“夏”に向かっています。運動会練習も始まり、昨年度同様、学校では児童の熱中症予防に万全を期していきたいと考えています。

現在、水筒の中身としてはお茶、水のみとしていますが、スポーツドリンクは塩分等を補充できることから、夏期の間（9月末まで）、スポーツドリンクも可とします。

しかし、スポーツドリンクには糖分も多く含まれるため、お茶や水と同じ量を飲むことは好ましくありませんので、水筒に入れる場合は適切な量にしてください。また、ペットボトルでの持参も、学校では開栓後の温度管理、品質管理ができないため好ましくないと考えますので、お控えください。

なお、学校では熱中症の対応として、経口補水液を保健室に準備しています。

＝持ち帰る教科書等について＝

児童の負担を軽減するため、持ち帰る教科書等について以下のような基本ラインを設けました。今後は、学年の状況に応じて実施していきます。

毎日、持ち帰るもの	学校に置いたままでも構わないもの
国語、算数の教科書、ノート 計算ドリル、漢字ドリル （ほぼ毎日学習があり、家庭学習も 国語、算数が中心となるため）	国語、算数以外の教科書、ノート （家庭学習等で必要な場合は、持 ち帰ります。）

※ 学年によって多少異なりますが、現在でも、音楽、書写、道徳、保健体育等の教科書や学習で使用するファイル等は学校に置いたままにしています。習字道具、体操服の持ち帰りは今までと同じです。

基本ラインを設定しましたが、最終的には「何を持ち帰ればよいのか」「何が必要なのか」ということを児童が自ら考え判断できるようになることが大切だと思います。この機会に、自分で考え判断する主体的な態度を育てていくことができると考えています。